

広報

たちかわ

6/25

月2回 (10日・25日) 発行

平成25年(2013年)

- ホームページ http://www.city.tachikawa.lg.jp/
携帯サイト http://www.city.tachikawa.lg.jp/cms-sypher/cell/index.jsp
公式ツイッター (@tachikawa_tokyo) http://twitter.com/tachikawa_tokyo

人口と世帯

平成25年6月1日現在

Table with 4 columns: Category, Male/Female/Total, and Change. Rows include Resident Basic Register Statistics, Total Population, and Households.

発行/立川市 編集/総合政策部広報課 立川市役所 (〒190-8666) 立川市泉町1156-9 ☎042 (523) 2111 [代表] FAX042 (521) 2653

東京多摩国体 スポーツ祭東京2013

第68回国民体育大会・ 第13回全国障害者スポーツ大会

開催まで100日を切りました 開催の準備を進めています



第5回ゆりーとダンスコンテストで優勝した「ゆりーとファンクラブ」の皆さん

昨年のリハーサル大会で活躍する市民ボランティアの皆さん (①・②・⑤)、JR立川駅北口デッキのカウントダウンボード (④)、立川グルメ&散策ガイドマップ (⑥)、競技会場を飾る花々 (③)



9月の国体開催まで100日を切りました。スポーツ祭東京2013立川市実行委員会は、全国から訪れる大会参加者や観戦者を温かく迎えるとともに、立川の魅力を知っていただくための準備を進めています。
手作り応援のぼり旗や横断幕を作成しています
市内小学校や市内の子どもの会が、手作り応援のぼり旗と横断幕を作成しています。これらを競技会場に飾り、大会参加者を応援します。
競技会場を花いっぱいにする
昨年開催したリハーサル大会では約4千株の花を市内各会場に飾りました。本大会では市内小・中学校の皆さんの応援メッセージとともに、よりたくさんのお花を競技会場に飾ります。
市民ボランティアが大会を盛り上げます
競技会場では受付案内や無料ドリンクサービスなど、さまざまな場面で市民ボランティアの皆さんが活躍します。
立川を広くPRします
立川の魅力を知ってもらい、大会をさらに楽しんでもらうために立川観光協会の協力のもと、「立川グルメ&散策ガイドマップ」を作成しました。各競技会場周辺のお店や「まちの案内人」お薦めの散策コースなどを紹介しています。
このガイドマップは、市役所(1階総合案内と2階産業振興課)、ファミリーズセンターみのり立川、子ども未来センターで配布しています。

問スポーツ祭東京2013立川市実行委員会事務局 (市国体推進室内) 内線3286

今号の主な内容

- 2面 応援します! 看護師の再就職
3面 家庭ごみ個別収集・有料化制度説明会を開催しています
4面 平成24年度情報公開制度・個人情報保護制度などの実施状況を公表
5面 国民健康保険料~納入通知書を7月8日から順次郵送します
6・7面 「福祉相談センター」をご存じですか/市民伝言板
8面 健康/スポーツ/競輪
9面 講座/消費生活センター
10面 催し/地域文化振興財団
11面 募集/官公署・その他
12面 夏野菜のおいしい季節になりました

熱中症にご注意!



- 外出時は日傘・帽子の活用を
● 室内にいても水分をこまめにとりましょう
● 日陰を利用してこまめに休憩しましょう
● 無理をせず、適度にエアコンなどを使いましょう

健康推進課 ☎(527) 3272



泉市民体育館の外周を清掃

5月30日「ゴミゼロの日」に、市内の企業・一般参加者と協働でゴミゼロ運動を実施しました。JR立川駅と玉川上水駅から、それぞれ泉市民体育館までの区間をクリーンアップしました。全国から訪れる方々をきれいな街でお迎えます。
A. 道路の植え込みなどに、袋に入れたままの弁当容器や空き缶、たばこの吸い殻が捨てられているのが目立ちました。全国から訪れる方々をきれいな街でお迎えるために、引き続き清掃活動が必要と感じました。
Q. 国体に向けてメッセージをお願いします。
A. 地元での開催に立ち会えるグッドチャンスです。みんなで「ゆりー」と一緒に国体を盛り上げましょう。

東京多摩国体コラム スポーツ祭東京2013をより楽しむために

ごみゼロ運動を実施

国体推進室・内線3286
えするのため、今後クリーンアップ運動を推進します。
ごみゼロ運動に参加いただいた方にお話を聞きました。
Q. 参加してみたいの感想をお聞かせください。
A. 道路の植え込みなどに、袋に入れたままの弁当容器や空き缶、たばこの吸い殻が捨てられているのが目立ちました。全国から訪れる方々をきれいな街でお迎えるために、引き続き清掃活動が必要と感じました。